

Ciudad de México, a 09 de febrero de 2023

COMUNICADO DE PRENSA

508

Nearshoring impulsa la atracción de inversión extranjera directa

La Secretaría de Economía dio a conocer que, durante 2022, la inversión extranjera directa fue de 35,292 millones de dólares, un 12% más que en 2021 cuando hubo una inversión de 31,544 millones de dólares.

De acuerdo con la dependencia federal, existe un registro de IED de 5.5 mil de millones de dólares, que corresponden a empresas transnacionales cuya matriz del grupo corporativo se encuentra en México y generan inversión por medio de sus filiales en el exterior.

Las entidades con mayor IED en 2022 fueron: Ciudad de México: 10,923 mdd; Nuevo León: 4,397 mdd; Jalisco: 2,895 mdd; Baja California: 1,877 mdd y Chihuahua: 1,876 mdd.

El monto de inversión extranjera directa coloca a nuestro país como receptor de inversiones que estaban establecidas en Asia y que buscan acercarse al mercado estadounidense, sin embargo, la guerra comercial entre Estados Unidos y China ha ocasionado que las empresas fijen la mirada en México como un lugar ideal para establecerse. Este fenómeno de relocalización conocido como nearshoring, posiciona a México como uno de los países con mayor oportunidad y facilidad para hacer negocios.

Otro de los factores atractivos para la llegada de inversiones es el T-MEC, que permite ingresar al bloque económico de América del Norte. De los 35,291 millones de dólares recibidos en 2022, el 42% provino de Estados Unidos (15,021 mdd) y en segundo lugar por parte de Canadá (3,780 mdd).

Entre los mayores atractivos para la inversión está la manufactura, principalmente del sector automotriz, pues, el 36% de la IED comprende fabricación de autopartes, equipo de generación y distribución eléctrica, así como componentes electrónicos.

Luis Manuel Hernández, presidente nacional de INDEX, señaló que, para este año, se prevé la llegada de 11,000 millones de dólares de inversión extranjera proveniente del nearshoring, de los cuales, 3,000 millones de dólares estarán en el sector de la manufactura. Señaló que la agenda en conjunto con la Secretaría de Economía ha redituado en el mejoramiento de las cadenas de valor y abre oportunidades para ofrecer más y mejores productos.

El Consejo Nacional de la Industria Manufacturera de Exportación (index), estima que este año habrá un crecimiento en el sector de entre 3 y 5% y prevé la creación de 60,000 nuevos empleos.

-000-